

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Ayuntamiento instala nueva señalización turística para indicar la ubicación de los museos

Las rotondas acogen los carteles informativos sobre estos espacios  
 ■ Incluyen códigos QR para localizar e informar sobre su contenido

EÑE | SANTA MARTA

La apuesta del Ayuntamiento de Santa Marta por la promoción turística del municipio y dar a conocer las nuevas propuestas culturales puestas en marcha para atraer turismo y dinamizar la actividad económica en la localidad ha llevado al Ayuntamiento a instalar una nueva señalización que permitirá a vecinos y visitantes conocer dónde están situados los museos y los espacios culturales de interés.

Para ello se ha instalado una indicación horizontal con un cartel de grandes dimensiones en la rotonda de la Mujer Santamartina que anuncia el Museo de Arte Contemporáneo del Ayuntamiento y el Centro de Interpretación de la Isla del Soto y otros dos cartelones situados en las rotondas San Blas y del Club de Baloncesto Santa Marta en los que se indica la situación del Museo de la Moto.

A estas dos señaléticas se le unen la instalada en los alledaños de la rotonda de la Base Aérea de Matacán, con tres cartelones que indican, rodeando este enclave, la historia del avión, las características del mismo y las misiones en las que ha participado. Con ello se pretende que aquellos que tienen interés por este avión puedan conocer de primera mano por qué ha recalcado en Santa Marta. Asimismo, en estos indicadores se han instalado también unos códigos QR que permiten no solo localizar estos museos sino ofrecer información acerca de los mismos.

El concejal de Promoción Turística, Juan Carlos Bueno, asegura: "Segue siendo nuestro deseo que la gente se acerque a la



Los concejales Juan Carlos Bueno y Jesús Hernández. | EÑE

## La Fundación Saberes incluye la oferta museística del municipio en los folletos informativos que edita

localidad y que encuentre atractivo en nuestros museos, que ya forman parte del sinfín de propuestas culturales que estamos ofreciendo". Por este motivo, los responsables municipales consideran prioritario que "cuando vengan a visitarnos encuentren la localización exacta de dónde se sitúan cada uno de nuestros museos". En este sentido, seguirán trabajando en la misma línea "para conseguir que nuestro municipio sea un lugar que despierte el interés de los turistas y que se encuentre enmarcado en las guías de turismo que se editan sobre Salamanca".

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El alcalde, Pedro Samuel Martín, y la concejala Alba Hernández. | EÑE

## La Junta incorpora el boletín juvenil municipal 'Info Joven' en sus enlaces de referencia

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carvajosa de la Sagrada continúa con la publicación de 'Info Joven', un boletín digital de periodicidad mensual dirigido a los jóvenes del municipio de 14 a 30 años que se puso en marcha a finales del pasado año y que ahora incorpora novedades. Con el fin de conseguir mayor difusión y ayudar a los destinatarios a localizar la información de interés, el Punto de Información Juvenil de Carvajosa incorpora ahora las 'Infopildoras', pequeñas pildoras informativas que se

publicarán a través de las redes sociales y que facilitarán esta búsqueda de información.

Una iniciativa de la que se ha hecho eco la Junta de Castilla y León que a través de su boletín semanal de Garantía Juvenil ha incorporado a sus enlaces de referencia el 'Info Joven' de Carvajosa. Cada pildora es de un color lo que permite a simple vista identificarla con una parte de la información de forma rápida. Estas reseñas irán con un enlace que trasladará al usuario a la información concreta.

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

## Sesiones especiales de cuentacuentos para celebrar el Día de la Biblioteca

La Biblioteca Municipal de Doñinos de Salamanca se suma también a la celebración del Día Internacional de la Biblioteca con varias sesiones de cuentacuentos especiales a cargo de Álvaro González. 'De la Biblioteca traigo aventuras' es el título bajo el que se centrarán las actividades de narración oral en las que se pretende fomentar el hábito de la lectura y el gusto por la literatura entre los más pequeños. La celebración comenzará a las 17:00 horas con una sesión para bebés y, a continuación, a partir de las 18:00 horas será el turno para los niños mayores de 4 años. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



## Alta participación en el taller de cartonaje y scrapbooking

El Ayuntamiento acoge las clases del curso municipal de cartonaje y scrapbooking que se celebran semanalmente con una alta participación de mujeres que se reúnen por la tarde para realizar sus creaciones en las que ponen imaginación y creatividad. | EÑE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



## Taller infantil de elaboración de gofres

Los niños de Monterrubio fueron los protagonistas del taller de elaboración de la masa para preparar bollos y gofres con el que se pusieron con las manos en la masa para ejercer de pequeños cocineros y después degustar sus elaboraciones. | EÑE